

3 Pilar Desa Suka Damai Salurkan 230 Paket Bantuan Sembako

Cucu - KALBAR.INDONESIASATU.ID

Mar 11, 2024 - 03:06



3 Pilar Desa Suka Damai Salurkan 230 Paket Bantuan Sembako

Polres Melawi, Polda Kalbar - Sikap tanggap dan peduli dilakukan 3 pilar Desa Suka Damai Kecamatan Pinoh Utara kepada masyarakat yang terdampak banjir yang berada di Dusun Masam I, Dusun Masam II dan Dusun Nyatang I.

Kapolres Melawi Polda Kalbar AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H.,

melalui Kapolsek Nanga Pinoh mengatakan paket bantuan yang disalurkan merupakan wujud inisiasi Kepala Desa Suka Damai dan di dukung Bhabinkamtibmas serta Babinsa, sabtu (9/3/2024).

"Kita patut memberikan apresiasi, 230 paket sembako di salurkan langsung kepada masyarakat yang terdampak banjir," ujar Ipda Darmawan Susilo, S.E.

Seperti di ketahui, akibat curah hujan tinggi di Kabupaten Melawi dan Kecamatan di perhuluhan menyebabkan genangan air di sejumlah titik dataran rendah sehingga mengakibatkan banjir, kami menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada, pastikan anak anak saat bermain air tidak luput dari pantauan serta mengamankan barang barang berharga lain ditempat yang aman.

Kepala Desa Suka Damai kepada Humas Polres Melawi mengatakan bantuan yang di berikan merupakan bentuk kepedulian 3 pilar desa, bantuan sembako berupa beras, mie instan dan ikan sarden langsung disalurkan bersumber dari APBD - Desa tahun 2024.

"Ini merupakan bentuk kepedulian, semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat untuk masyarakat yang terdampak langsung," ujar Syarif Efendi.

lanjutnya, sejumlah rumah telah terendam banjir terutama yang berdekatan dengan bantaran sungai melawi, terdampak 230 KK dan banjir telah menggenangi rumah warga memasuki hari ke empat. masyarakat ada yang mengungsi ke rumah sanak keluarga pada penyaluran bansos ini dirinya juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Bripka Syarif Hidayat, Babinsa Kopka M.Rizal, para Kepal Dusun serta pihak pihak yang telah mendukung penyaluran bansos kepada masyarakat terdampak banjir yang memerlukan bantuan.